

DÉFI CADAVRES EXQUIS*

Le principe : Comme dans cet exemple, empile entre 3 et 10 livres pour former une phrase originale, drôle, ou poétique avec leurs titres !



« Tant que nous sommes vivants, la vie comme elle vient... demander l'impossible.com, et plus encore ! »

Tu as jusqu'au mardi 30 mars 18h pour m'envoyer la photo par mail, ou dans mon casier numérique, sur l'ENT Neo ! Ta ou tes production(s) participeront à la création d'une exposition numérique sur le site du collège, et pourront ensuite être exposées au CDI.

Tous les élèves, professeurs et personnels du collège qui le souhaitent sont invités à participer à ce défi « cadavres exquis » !

Mme Brière

*A l'origine un « cadavre exquis » est un jeu poétique inventé par les auteurs surréalistes (mouvement artistique du XXème siècle), en particulier Jacques Prévert et Yves Tanguy, vers 1925. Le véritable jeu du cadavre exquis consiste à faire composer une phrase, ou un dessin, par plusieurs personnes sans qu'aucune d'elles ne puisse tenir compte de la collaboration ou des collaborations précédentes.

C'est initialement pour le Club lecture, sur la page Facebook de la fabuleuse trilogie « Les mystères de Larispem » de Lucie Pierrat Pajot (<https://www.facebook.com/lesmysteresdelarispem/>), que Mme Bouvier a découvert ces nouveaux cadavres exquis littéraires :D